
本茶会（本目さよとお茶を飲みながらまちのこと、区政のことを話す会）を行います。
テーマは決めません。皆さんから何を話したいかを持ち寄っていただきます。普段、気になる！ということ
について、ぜひ持って来てくださいね。ワークショップ形式を予定しているので、話すことが得意ではない
という方もお気軽に参加してみてください！

H28年4月
オープン予定が延期に

こども園は
H29年度中

来年４月にオープン予定だった（仮称）
アスク浅草橋一丁目保育園の開設が近隣
の反対で遅れ、H28年７月１日に。
もう１園オープン予定の園は、事業者の
応募がなくH28年度中にオープンに変更。

池之端地域の区有
地を活用することも
検討中のH29年オー
プン予定のこども園。
こちらもH29年４月
ではなくH29年度中
のオープンになりそ
うです。池之端にで
きるかどうかも未確
定です。

区議会議員と話してみよう！

小規模保育は前倒し

H29年に1園オープン予定の小規模保育
所は、事業者の希望でH28年度中に
オープンが出来そうとのこと。

子育て支援特別委員会では、様々な事情によって保育園やこども園
のオープン時期が変更になることが報告されました。

日時 平成２８年２月１２日（⾦）１０時〜１１時３０分
場所 谷中コミュニティセンター ２階和室を予定
※託児はありませんが、お子さん連れも歓迎です！

ミニ本茶会も実施しています！
２人以上集まっていただければ、場所と
時間は相談してください。お気軽にご連
絡くださいね。

保育園やこども園のオープン時期が変更に！

保育園、事業者が集まらないなら、区でつくって
運営したらいいのにゃ？

うん。そう思うよね。ただ、区がやるともっと時
間とお金がかかるんだ。

なんでにゃ？

そうなの。認可保育所をつくれるくらい広い場所が
なかなかないんだよね。⺠間の事業者も場所がない
から困っているっていうのが応募がない一番の原因
みたい。

反対はあったけど浅草橋のような区有地を使え
るのはいいにゃ。

そうね。0~2歳児までは⺠間の小規模保育所で大
丈夫でも、3歳からの行き場所がなくなる恐れもあ
るから、そろそろ大幅にシステムの見直しが必要
かも。幼稚園の預かり保育とか0~2歳の保育園と3
歳以上の保育園との連携園の仕組みとか。

他に方法はないのにゃ？

小規模保育所は、応募があるみたい。低年齢の
ほうが儲かるのと、場所が狭くてすむからね。

建物一つとっても⺠間よりも⼿続きなどに時間が
かかるし、職員の採用も・・・

採用もすぐできないにゃ？

公務員は採用の時期が決まっているでしょう？台東
区は特別区ということで、23区一緒に採用している
こともあって、時期も決まっているし仮に採用でき
たとしても育成にも時間がかかるの。

場所が問題なんだよにゃ。

逗子市議会のタブレット導入視察

通常の視察とは異
なり、議員さんが説
明してくれました。
タブレットを導入し、
資料をクラウド化す
ることで、職員の⼿
間も減り、議会にお
ける議論も質が高く
なり、さらに議会の
時間も短縮されたそ
う！

視察時の
プレゼンテーション

タブレットの中は
こんなイメージ



台東区上野桜木2-1-9-6A
MAil info@sayohomme.com
電話 03-5834-7283（留守電まで）
FAX 020-4666-1376

http://www.sayohomme.com/

https://www.facebook.com/hommesayo

@sayohomme

http://ameblo.jp/hommeisayo/

1982年3月10日生 33歳
私立成蹊高校、白百合女子大学を経て、お茶の水女子大学大学院修了
研究テーマは『夫婦の情緒的サポートと育児ストレスの関係」
修了後はIT系人事職として、社員が働きやすい会社づくりにつとめる。
2011年より台東区議会議員。2015年に再選を果たす。台東区では唯一の３０代女性議員。
声なき声を聞くという意志と、少子高齢化への特効薬としての子育て支援に力を入れていることから
キャッチフレーズは「子育て、本命！ーやさしい政策ー」
「議員のあり方」とは何か？を模索しながら、区⺠の方々との双方向的な取り組みを実施している。
党籍：⺠主党
会派：たいとうフロンティア
資格：保育士
趣味：空手・読書

おかしづくり
好きな物：納豆・くだもの

11月〜12月にかけて行われた第４回定例会では、32件の議案や意見書を可決しました。補正予算はありませんでした。台東区
人口ビジョン・総合戦略をはじめとして、教育や公共施設の保全計画など、台東区のこれからを決める様々な計画の中間のま
とめがそれぞれの委員会で報告されました。

平成27年第４回定例会では３２件の議案を可決

議会で報告されたこと＆決まったこと

来年度から３年間の教育計画の中間のまとめが報告
されました。ただ、現在進行中の計画であるH25〜
H27の計画の進捗や、目標値に対する結果などの報告
が一切なかったため
・PDCAサイクルをまわすためにも、しっかり結果の
検証が必要であること

・本年度から子ども子育て支援新制度が施行されて
いる。それにともなって、台東区の教育の計画も
変わっているところがなければおかしい
・子どもの貧困対策法も施行された。これに関する
対策は？

などの提案と質問をしました。
「計画」はこれから数年間の台東区を考える上で非
常に重用ですので、しっかり指摘していきます。

学びのキャンパスアクションプラン教育 お店の禁煙・分煙推進はじまる

台東区では、タバコに関する政策が遅れているとのご意
見をよくいただきますが、やっと少し前進です。
「台東区おいしい空気おもてなし店（禁煙・分煙協力
店）」登録事業が開始されます。
本当はもう一歩進んで、禁煙店舗にするための支援や、分
煙をよりしっかりと進めるためのJTと連携した支援なども
やるべきだと考えますが、まずは一歩。
近隣区では、駅の周辺は禁煙になっていたりしますが、
台東区ではなっていないため、台東区に入った途端にたば
こを吸い始める人が目につくとも聞きます。また、妊娠＆
出産された方からは、路上の喫煙所もなくして欲しい、せ
めて囲って煙がでないようにとの要望もいただいています。
喫煙者も非喫煙者も気持ちよく暮らせるように引き続き考
えていきます！
役所の横の児童遊園は全面的に喫煙所のようになってい
ました。ずっと「児童遊園であのような状態はおかしい」
と指摘してきましたが、このたび「めぐりん」の新しい停
留所ができることにともなって、囲いのある喫煙所が正式
に整備されることになりました。公的機関の入り口・バス
停の側に、そして児童遊園内に喫煙所が設けられることに
は賛成はできませんが、様々な事情を勘案してしかたない
と容認しました。ただし、児童遊園に喫煙所があるのは明
らかにおかしいため「児童遊園」という名称は変更するべ
き！と強く要望しました。

たばこ

子育て家庭向けホームページ完成
http://www.city.taito.lg.jp/index/kurashi
/kosodate/index.html

台東区のHPの
リニューアル
に伴い、子育
て家庭向けの
HPも完成しま
した。年齢別
に情報が分類
されています。
少しは使いや
すくなったの
ではないで
しょうか？子
育て関連のみ
の新着情報も
要チェック！

HP

区議会の委員会は生中継をしています
（録画中継もあります）
Ustreamで『台東区議会」で検索を！

委員⻑をしている子育て支援特別委員会の様子

台東区人口ビジョン・総合戦略など計画が沢山！


